Geld für einen guten Zweck

(red) - Mit einer Spende der Schiller-Loge Nr. 3 ist es der evangelischen Gesamtkirchengemeinde Ludwigsburg weiterhin möglich, an der Stadtkirche die Tradition der Turmbläser auch im nächsten Jahr fortzuführen. Martin Jäger, Ralf Rehberger und Schatzmeister Michael Frech von der Schiller-Loge übergaben jetzt einen Scheck in Höhe von 500 Euro an Ulrich Pröhl, den Vertreter der evangelischen Gesamtkirchenge-



meinde Ludwigsburg.

Ulrich Pröhl von der Gesamtkirchengemeinde äußerte sich dankbar über die Spende in Zeiten rückläufiger Kirchensteuereinnahmen.

Im Bild von links: Manfred Klotz, Martin Jäger (SchillerLoge), Rüdiger Herrmann (Schiller-Loge), Ulrich Pröhl (Finanzleiter evangelische Gesamtkirchengemeinde), Dieter Leicht, Ralf Rehberger und Michael Frech von der Schiller-Loge sowie Ingo Knittel.

Bild: Cathrin Müller